

citeq

Soziales Intranet für Kommunen

[16.03.2015] Auf der CeBIT in Hannover präsentieren IT-Dienstleister citeq und das Amt für Informationsverarbeitung der Stadt Köln Projekte zur Einführung eines sozialen Intranets in der Stadtverwaltung.

Der IT-Dienstleister citeq und das Amt für Informationsverarbeitung der Stadt Köln stellen auf der CeBIT in Hannover (16.-20. März 2015) ihre Projekte zur Einführung eines sozialen Intranets in der Stadtverwaltung vor. Die Plattform soll zur Modernisierung beitragen und eine zeitgemäße Verwaltungskultur fördern. Wie citeq mitteilt, wollen beide Partner mit dem gemeinsamen Auftritt weitere Kommunen dafür gewinnen, sich innerhalb des Leistungsverbunds kommunaler IT-Dienstleister Nordrhein Westfalen (KDN) an einer Arbeitsgruppe zu beteiligen. Sie soll zur Einführung sozialer Intranet-Plattformen in den Kommunalverwaltungen beitragen. Besucher finden den Messestand von citeq im Public Sector Parc, Halle7, Stand B39.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Portale, CeBIT 2015, KDN